

Una magnífica colección que te permitirá crear y decorar tu propia casa de muñecas estilo mexicano

### \* Tu Casa Mexicana de ensueño

Si alguna vez soñaste con tener tu propia casa en miniatura, esta es la oportunidad de hacer realidad tu sueño. Una ocasión única para armar tu propia casa de muñecas estilo mexicano. Disfruta, edición tras edición, de nuevos accesorios con los que completar los espacios

#### \* El encanto de las casas de muñecas

En esta colección irás recibiendo las piezas con las que podrás armar la casa, además de todos los muebles decorativos, desde la cama, los jarrones. los juguetes de los niños o la manta del sofá. Al finalizar la colección tendrás una espectacular casa de muñecas que podrás compartir con la familia y lucir en cualquiera de las habitaciones de tu casa

### \* La riqueza del estilo mexicano

Esta colección única te permitirá armar una casa inspirada en las bonitas y coloridas casas mexicanas. Su decoración posee una gran cantidad de elementos creados especialmente para esta casa, al más puro estilo de México. Déjate seducir por estas pequeñas joyas.

マスパイ Una casa de muñecas de ensueño willy willy willy willy willy willy

La colección incluye la estructura de la casa, los elementos de decoración y el kit de iluminación.



## Una reproducción de las casas de estilo mexicano



Una bonita y colorida manta de sofá que emula el trabajo de los artesanos mexicanos v viste la estancia.

Delicados cojines de algodón con estampados florales que convierten la cama en una auténtica obra de arte.



## Cerámicas

La cerámica reproduce el trabajo artesanal que se lleva a cabo en platos, utensilios de cocina y lavamanos.

Simulando las confeccionadas a mano, con motivos geométricos y los colores típicos del estilo mexicano. ayudarán a dar calidez a tu casa de muñecas.



## La personalidad de una casa se adivina en los detalles

Escogidos minuciosamente, consiguen dar a cada espacio una gran personalidad y te permiten disfrutar en todo momento de tu casa, dotándola de vida y calidez. Desde las vasijas para colocar el aceite, los juguetes de la habitación infantil, los platos de porcelana o los utensilios de cocina cobreados... Todo invita a crear fascículo a fascículo, paso a paso,

y a disfrutar mientras ves cómo embellece tu casa.

viendo cómo tu Casa



































## マスパイ マスパイ マスパイ マスパイ マスパイ マスパイ

## Una completa obra editorial para descubrir el fascinante mundo de las casas de muñecas





#### → Ambientes ←

Conoce las casas de muñecas más espectaculares, auténticas obras de arte que se han convertido en objetos de culto para coleccionistas. Desde los cuartos infantiles, la cocina o el salón, recrean conocidos ambientes del pasado. Un largo recorrido por casas de diversos estilos arquitectónicos, empezando por los espacios de tu Casa Mexicana.

## うりにく しりにく しょにく しょにく しょにく しょにく





### Tu Casa Mexicana paso a paso

Hecha con tus manos: Descubre cómo armar tu Casa Mexicana edición tras edición, de la forma más sencilla y con todos los detalles. Las instrucciones y fotografías paso a paso de esta sección te ayudarán a armar tu casa desde los primeros números.

Taller de manualidades: Con la intención de que puedas personalizar tu casa, este taller te permitirá añadir detalles exclusivos, creados por ti mismo. Podrás hacer tu manta para el sofá, una alfombra con diseño geométrico, una toalla... ¡Ponte manos a la obra!

# Taller del miniaturista

Te enseñamos las técnicas básicas para realizar manualidades y convertirte en un gran miniaturista: qué pinceles debes utilizar, cómo preparar una pared antes de pintarla, cómo empapelar una recámara para que quede bonita, cómo envejecer un objeto para darle un carácter más personal... Desde los materiales esenciales hasta las técnicas básicas, todo ello acompañado de un vistoso material gráfico.







### Pequeñas obras maestras

Nada como los accesorios para dar vida propia a cualquier casa de muñecas. Muebles, vajillas, cuadros, auténticas piezas de coleccionista... Ahora podrás disfrutar conociendo los más curiosos, los mejor acabados. Descubre anécdotas interesantes de cada uno de ellos y adéntrate en otras épocas y otros estilos de una forma amena.

₩ Una casa de muñecas fácil de armar

willy allow allow

